



Madrid, 29 de septiembre de 2025

**El Área Delegada de Turismo, en colaboración con Cruz Roja, promueve con este gesto solidario un turismo con propósito en la capital**

## Madrid animó a sus visitantes a donar sangre por el Día Mundial del Turismo

La ciudad de Madrid celebró el Día Mundial del Turismo el sábado 27 de septiembre animando a visitantes y madrileños a realizar un gesto solidario. El Área Delegada de Turismo del Ayuntamiento de Madrid, en colaboración con Cruz Roja, lanzó durante esta jornada una campaña especial para incentivar la donación de sangre entre las personas que se encuentran de visita en la capital.

La concejal delegada de Turismo, Almudena Maíllo, ha destacado que, “a través de esta acción, el consistorio promueve un turismo con propósito para la ciudad, concienciando al viajero de la importancia de dejar una huella positiva en el destino”.

La unidad móvil para realizar la donación estuvo ubicada en la Gran Vía, en la esquina con la calle Montera, entre las 11:00 y las 20:45 horas. A ella acudieron un total de 73 personas, de las cuales 55 pudieron donar sangre. Se consiguió que 36 de ellas se animaran a realizar este gesto por primera vez. En agradecimiento, todos los donantes recibieron como obsequio unos calcetines exclusivos y una taza de los barrios de Madrid.

La iniciativa, que tuvo el lema ‘Si Madrid te ha hecho vibrar...dona sangre. Que la ciudad siga latiendo’, se difundió a través de las pantallas de los puntos de información turística municipales y en las de la Empresa Municipal de Transportes./

**Dirección General de Comunicación**

Calle Montalbán nº1 Planta 3

Código Postal 28014 Madrid

**diario:** [diario.madrid.es](http://diario.madrid.es)

**twitter:** @MADRID

**facebook:** [@ayuntamientodemadrid](https://www.facebook.com/ayuntamientodemadrid)

**teléfono:** +34 91 588 22 40

**mail:** [prensa@madrid.es](mailto:prensa@madrid.es)

**web:** [madrid.es](http://madrid.es)